

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

PRONUNCIAMIENTO

La Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP), como institución comprometida con el desarrollo y bienestar de la sociedad amazónica, expresa su más profunda preocupación y rechazo contundente ante la creciente ola de violencia que afecta a nuestra ciudad de Iquitos.

Los recientes y lamentables sucesos que han cobrado la vida de una joven trabajadora de un establecimiento de expendio de combustible, así como el vil asesinato del periodista Raúl Célis López, quien fuera ex alumno de nuestra primera casa de estudios, son muestras fehacientes del grave deterioro de la seguridad ciudadana que enfrenta nuestra comunidad.

En este contexto, la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana:

- Condena enérgicamente estos actos criminales que atentan contra la vida, la paz social y el desarrollo de nuestra región.
- Exhorta a las autoridades políticas, policiales y judiciales a implementar con carácter de urgencia acciones concretas, coordinadas y efectivas para enfrentar la delincuencia y el sicariato que asolan nuestra ciudad.
- Demanda un trabajo articulado entre el Estado, el empresariado y la sociedad civil para desarrollar estrategias integrales que permitan recuperar la seguridad y tranquilidad de los ciudadanos.
- Insta a las instituciones de administración de justicia a imponer sanciones ejemplares y drásticas contra los responsables de estos delitos, previa exhaustiva investigación, evitando que los criminales queden en libertad con facilidad y frecuencia, como lamentablemente ha venido ocurriendo.





Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

- Recuerda a las autoridades que la inacción frente a esta problemática no solo constituye una grave omisión de sus funciones, sino que los convierte en cómplices indirectos de la propagación de la violencia en nuestra sociedad.
- Exhorta a la población a mantener una actitud vigilante y comprometida con la seguridad colectiva, denunciando oportunamente ante las autoridades competentes a los elementos antisociales que operan en los diversos sectores de nuestra ciudad.
- Expresa sus más sentidas condolencias a los familiares y allegados de las víctimas de estos deplorables actos de violencia, reafirmando su compromiso de trabajar desde la academia para fomentar una cultura de paz y respeto a la vida.

Como máxima casa de estudios de la Amazonía peruana, nos comprometemos a continuar formando profesionales con valores éticos y cívicos, comprometidos con el desarrollo pacífico y sostenible de nuestra región, y reiteramos nuestra disposición para colaborar con las iniciativas que busquen restaurar la seguridad y la paz social en nuestra querida ciudad de Iquitos.

¡Por una Amazonía libre de violencia!

OFICINA DE COMUNICACIÓN E IMAGEN INSTITUCIONAL



Iquitos 07 de mayo de 2025



Somos la Universidad licenciada más importante de la Amazonía del Perú, rumbo a la acreditación